

PROMETHEUS      Dafür hat Moira noch, die Allgewaltige,  
den Zeitpunkt nicht bestimmt. Erst wenn, unendlich bitter,  
mich Qual und Leid gebeugt, erhalte ich die Freiheit.  
Die Klugheit steht weit unter der Notwendigkeit.

CHORFÜHRERIN    Wer nun bestimmt die Richtung der Notwendigkeit?

PROMETHEUS      Teils die drei Moiren, teils die rächenden Erinyen.

CHORFÜHRERIN    So wäre ihnen folglich Zeus auch unterlegen?

PROMETHEUS      Ja, dem bestimmten Schicksal wird er kaum entgehen.

CHORFÜHRERIN    Was ist sein Schicksal, wenn nicht Herrschermacht auf ewig?

PROMETHEUS      Das darfst du nicht mehr wissen, höre auf zu fragen!

AISCHYLOS

Wer nun bestimmt die Richtung der Notwendigkeit?